

Meisterschaft gesichert



Mit einem hart umkämpften 9:5 Erfolg beim Tabellenzweiten Neschwitz hat sich unsere 1. Jugend gestern Abend vorzeitig die Kreismeisterschaft gesichert. Maßgeblichen Anteil hatten dabei Florian und Franz, die beide jeweils 3,5 Punkte beisteuern konnten. Herzlichen Glückwunsch an das gesamte Team zu dem anvisierten Titelgewinn!

In den restlichen drei Partien gegen Wehrsdorf (2x) und Kirschau/Sohland wird es nun darum gehen die weiße Weste zu behalten, bevor dann zum Ende der Saison das Finale um die Bezirksmeisterschaft gegen die Sportfreunde aus Weißwasser ansteht.